

Bailly wieder CECRA-Präsident

Jean-Paul Bailly bleibt Präsident der europäischen Händler- und Werkstatt-Vereinigung CECRA. Die am 26. September diesen Jahres gewählten Mitglieder des Vorstands bestätigten Bailly jetzt in seinem Amt.

Weiter CECRA-Vorstandsmitglieder sind: Creutzig (Deutschland), Koopmans (Niederlande), Moraud (Frankreich), Parlett (Großbritannien), Timmer (Niederlande), Broos (Belgien), Johansson (Schweden), Oberwallner (Österreich), Pärhäll (Finnland), Rademacher (Deutschland), Seymour (Großbritannien) und Evans (Großbritannien). (ampnet/Sm)